



You Clearly Want to See in the SUN
SUN LENSES FOR EVERY NEED

The ultimate sun wear protection just got better! Radiance XP, Nikon's dedicated sun lens, is now available with tints providing even greater selection range and more flexibility. Tints are available in 85% density in black, brown, grey-green, copper and classic brown.

What's more, matching your patient's sun wear with their clear pair of lenses has never been easier! Nikon's top-of-the-line progressive lenses, SeeMax Emblematic as well as Presio Wide Infinite are now available with polarization in 1.67 index and in sun wear friendly base curves. Base curves range from 2 to 8 depending on prescription.

To obtain Nikon's new sun wear catalog, contact your Nikon Territory Manager, Nikon customer services department at 1-800-663-8654 or visit www.nikonlenswear.ca.

+++++



Vous voulez clairement voir sous le SOLEIL
DES LENTILLES SOLAIRES POUR TOUS LES BESOINS

La meilleure protection solaire est encore plus intéressante! La Radiance XP, la lentille Nikon exclusivement conçue pour le soleil, est maintenant offerte avec un choix de teintes pour plus de flexibilité. D'une densité de 85 %, les teintes sont offertes dans les couleurs suivantes : noir, brun, gris-vert, cuivre et brun classique.

D'autre part, offrir la même expérience visuelle en lentilles claires qu'en lentilles solaires n'aura jamais été aussi simple! Les lentilles progressives Nikon de qualité supérieure SeeMax Emblematic ainsi que les Presio Wide Infinite sont maintenant disponibles avec la polarisation en matériau d'indice 1.67 et avec un choix de courbures appropriées pour les montures solaires. Les courbures de base varient de 2 à 8, selon la prescription.

Pour obtenir le nouveau catalogue solaire Nikon, contactez votre gestionnaire de territoire, téléphonez au service à la clientèle Nikon au 1 800 663-8654 ou visitez le www.nikonlenswear.ca.